

GELBFIEBER

Fanzeitschrift der Baden Lions

Nr. 9 SC Magdeburg

Saison 2018/2019



Erfolgreiche Premiere – Erste Löwenfan-Straßenbahn kommt an

Es war ein langer Tag im Straßenbahndepot der RNV in der Mannheimer Möhlstraße. Um 14 Uhr starteten am 29. November die Vorbereitungen für unsere Fan-Straßenbahnfahrt zum Derby gegen die Eulen. Die Bar wurde eingebaut, Musikboxen aufgehängt und natürlich die passende Löwen-Dekoration angebracht. Nachts um eins war dann der letzte Getränkekasten in den Transporter eingeladen und Feierabend. Müde aber zufrieden ging es für die Helfer dann nachhause, aber die investierte Zeit war es wert: Über 100 Löwenfans haben diese besondere Auswärtsfahrt genossen.

„Das ist klasse, man kann sich mit vielen Leuten austauschen und man steht nicht im Feierabendstau.“, so einer der Mitfahrer, als er sich auf dem Hinweg zur Eberthalle an der Bar eine Weinschorle bestellt. Die Getränkeausgabe im hinteren Teil der Bahn war besonders nach dem Beginn der Fahrt hoch frequentiert, neben Schorle, Sekt und Bier wurde dort natürlich auch alkoholfreies angeboten – schließlich war es ja Donnerstag und kein Wochenende. Einige nutzten die Fahrzeit auch, um ein Selfie mit den Pappaufstellern von Bogdan Radivojevic und Patrick Groetzki zu machen, es wurde gemeinsam gesungen und

gelacht. Auch einige Vertreter regionaler Medien und der Löwen waren an Bord, um über unsere Fahrt zu berichten, bei Sky waren Fotos aus der Bahn in der Vorberichterstattung zum Spiel zu sehen.

Die Hinfahrt von Mannheim nach Ludwigshafen verging wie im Flug. Nachdem um kurz nach halb sechs die wartenden Fans an der SAP Arena eingesammelt wurden, ging es auf direktem Weg zur „Eberhölle“. Durch Neustheim und die Schwetzingenstadt über Tattersall und Hauptbahnhof Mannheim ging die Route zur Konrad-Adenauer-Brücke, vorbei an im Stau stehenden Autos zum Berliner Platz in Ludwigshafen in Richtung Friesenheim. Stopp am Ebertpark, keine 500 Meter von der Halle entfernt. Mit einem Wechselgesang aus „Rhein-Neckar“ und „Löwen“ machten die aus der Bahn strömenden Fans lautstark auf ihre Ankunft aufmerksam. Der Auftritt der Mannschaft selbst beim 28:21-Sieg im Derby überzeugte letztlich zwar nicht jeden Fan, das tat der Stimmung an Bord bei der Rückfahrt jedoch keinen Abbruch.

Wir sagen danke an alle, die geholfen haben, dieses Projekt umzusetzen. Ein besonderer Dank gilt an dieser Stelle Jens Schneider von Radio Regenbogen, der uns nicht nur als Fahrer sicher zum Derby und zurück gebracht hat, sondern auch sein technisches Equipment und seine Bar zur Verfügung gestellt hat.

Im heutigen Heimspiel gegen Magdeburg hoffen wir nun auf ein Nikolausgeschenk unserer Mannschaft in Form von zwei Punkten. Wir werden auf jeden Fall Vollgas geben und wünschen allen Zuschauern ein schönes Spiel! [ad]

GEMEINSAM SIND WIR STÄRKER – UND GELBER !



Wir stellen vor ...

Die Lieblings-Löwenmomente



Für Platz acht in unserem Countdown gehen wir zurück ins Jahr 2014, genauer gesagt zurück zum Ostersonntag 2014. Denn an diesem Tag durften wir Fans in der SAP Arena eines der wohl spektakulärsten Spiele unserer Mannschaft miterleben. Im Viertelfinale der Champions League stand das Duell mit dem Rekordsieger FC Barcelona auf dem Programm. Den Löwen wurde gegen den mit Stars wie Nikola Karabatic oder Kiril Lazarov gespickten Kader der Katalanen von vielen Experten die Außenseiterrolle zugeschustert, zumal sie kurz vor dem Hinspiel noch in der Bundesliga gegen den THW Kiel antreten mussten. Doch es kam alles anders.

13200 Fans bereiteten einen würdigen Rahmen für einen letztlich denkwürdigen Abend, bei dem unsere Jungs ein wahres Handballfeuerwerk zündeten. Angeführt von einem starken Niklas Landin im Tor und einem Uwe Gensheimer in Trefferlaune überrollten sie Barcelona in der ersten Halbzeit regelrecht. 22:14 lautete die deutliche Führung der Löwen zur Pause, standing ovations und „Oh, wie ist das schön“-Gesänge begleiteten die Mannschaft in die Kabine. Die Atmosphäre bei einem Heimspiel war selten so euphorisch wie in den ersten 30 Minuten an diesem 20. April. Doch die zweite Hälfte konnte das Ganze sogar noch toppen, denn die Löwen blieben auf dem Gaspedal, wirkten wie beflügelt und zogen nach 40 Minuten auf elf Tore davon. Die Begeisterung der Zuschauer kannte nun keine Grenzen mehr, sie verwandelten die SAP Arena in ein Tollhaus. Dass der Vorsprung bei der Schluss-Sirene nur noch sieben Tore betrug, konnte an diesem Abend der Feierstimmung unter den gelb-blauen Anhängern keinen Abbruch tun.

Auch wenn es letztlich dann trotz dieser guten Ausgangsposition im Rückspiel nicht mehr zum Einzug ins Final Four reichte, bleibt dieser klare Heimsieg gegen Barcelona für viele Fans unvergessen und ist deshalb Platz acht unserer Lieblings-Löwenmomente. [ad]

Die Fans der Baden Lions ...

Sandra Becker

1. Seit wann bist du im Fanclub Baden Lions?

Nach einigen Fanfahrten ohne Mitgliedschaft überzeugten mich 2013 der niedrige Beitrag und die Fan-Gemeinschaft, sodass ich dazugehören wollte.



2. Was war dein bestes Fanerlebnis mit den Baden Lions bis jetzt?

Unvergesslich war der erste Titelgewinn der Vereinsgeschichte in Nantes 2013. Wir haben die Spieler während dem Halbfinale und Finale gemeinschaftlich lautstark von den Rängen angefeuert und nach dem Titelgewinn den Spielern am Mannschaftsbus gratuliert!

3. Was wünschst du dir für die neue Saison?

Gesundheit und Stärke, Durchhaltevermögen (Spieler und Fans), CL-FinalFour!

4. Wie würdest du die Fans der Baden Lions in drei Worten beschreiben?

4. Verrückt, laut, treu.

[ad]

Foto: aufgenommen von Ekkehard Hammer mit meiner Kamera während eines Spaziergangs durch Nantes im Mai 2013



Knappes Siegel gegen Minden und die Eulen





Winterfeier der Baden Lions am Samstag, den 5. Januar 2019 im Restaurant ROSSO



Hiermit möchten wir alle Mitglieder der Baden Lions mit Familie zu unserer alljährlichen Winterfeier

am Samstag, den 5. Januar 2019 ab 16.00 Uhr

in das Restaurant ROSSO in der SAP Arena Mannheim einladen.

Nach einem gemütlichen Auftakt mit Kaffee und Kuchen erwartet euch dort ein reichhaltiges Buffet und als Highlight natürlich unsere

große Tombola mit vielen attraktiven Preisen.

Um die Veranstaltung so gut wie möglich planen zu können,
ist eine Anmeldung unbedingt erforderlich.

ANMELDESCHLUSS ist der 8. Dezember 2018

Die Anmeldungen nehmen wir unter
auswaertsfahrt@baden-lions.de entgegen.

Mit der Anmeldung wird ein Unkostenbeitrag von 7 Euro
pro Person fällig.

Bitte diesen Betrag auf das Konto der Sparkasse Heidelberg überweisen:
Baden Lions e.V. IBAN: DE 04 6725 0020 0009 1233 69

*Auf eure zahlreiche Teilnahme bei der Winterfeier 2019
freut sich die Vorstandschaft der Baden Lions*



**Kommt zu
unserem Fanstand
hinter Block 214.**



Kontakt

Baden Lions e.V. – Andreas Breithaupt
Im Sportzentrum 2, 76709 Kronau
St-Nr. 30074/50537
VR-Nr. 1304 beim Amtsgericht Bruchsal

1. Vorsitzender: Andreas Breithaupt

2. Vorsitzende: Britta Obergföll

Anschrift: Baden Lions
Im Sportzentrum 2
76709 Kronau

Internet

www.baden-lions.de
auf Facebook Baden-Lions
auf Twitter @BadenLions
Infos auch für NichtClubberer

Mit uns ON TOUR

Anmeldung für ausgeschriebene
Fahrten nur über Mail:
auswaertsfahrt@baden-lions.de

Habt ihr Fragen oder Anregungen?

**Schreibt einfach eine Mail an:
vorstandschaft@baden-lions.de**

GELBFIEBER.....

Herausgeber: Baden Lions e.V.

Anschrift:

Im Sportzentrum 2, 76709 Kronau

Redaktion: Alexander Daub [ad]
Natascha Obergföll [no]
Britta Obergföll [bo]

Bilder: Michaela Kösegi [mk]

Satz + Gestaltung:
Peter de Jong
Emely Schippl

Formate: Druck +
Download auf baden-lions.de

Druck: KS Druck Kronau